
Punto n. 2

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA  DEL GRUPPO
CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  RIFACIMENTO  DI  CORSO
MATTEOTTI

PREMESSO CHE:
 dalla  stampa  locale  si  apprende  che  recentemente  l’Assessore  ai  Lavori  Pubblici  ha

incontrato i commercianti del centro storico in merito al progetto di rifacimento del Corso
Matteotti;

 dalla stampa si apprende che tali lavori potrebbero partire agli inizi del prossimo anno;

 tale  intervento  rappresenta  uno  dei  più  importanti  lavori  per  questa  città,  che  è  stato
programmato da tempo;

 ad oggi  questo Consiglio  Comunale  non è stato  informato  se il  progetto  rimarrà  quello
vincitore del concorso di idee o se ci saranno variazioni sui vari aspetti dell’arredo urbano
come  il  tipo  di  pavimentazione,  l’illuminazione,  la  presenza  o  meno  di  verde,  senza
considerare quali e quante risorse si andranno ad utilizzate;

 con il rifacimento del Corso Matteotti sarà inevitabile mettere mano ai sottoservizi per le
condotte idriche, fognarie, allacci di energia gas e telefono;

CONSIDERATO CHE:
 tale intervento, per la sua complessità, potrà determinare la presenza di un cantiere in pieno

centro storico per un lungo periodo di tempo, con tutte le ripercussioni che questo potrebbe
determinare per chi vive e lavora nel centro storico;

 il  trascinarsi  dei  lavori  di  Piazza  Pergolesi  e  di  Piazza  Colocci,  oltre  ogni  più negativa
previsione, desta ben più di una preoccupazione su quanto potrà accadere per un cantiere
sicuramente più complesso come l’intero Corso Matteotti;

CHIEDE

Se è vero che è intenzione dell’Amministrazione Comunale iniziare i lavori del Corso Matteotti ad
inizio del prossimo anno e che tipo di progetto si intende realizzare.


